



Die Modellbahnausstellung Burgdorf ging am diesjährigen Pfingstwochenende – nach 2012, 2014 und 2016 – bereits zum vierten Mal über die Bühne. Über 40 Aussteller waren in der Tennishalle anwesend, Vereine, gewerbliche Hersteller wie auch Verkäufer. Ausgestellt wurde ein Potpourri aller Spurweiten jeglicher Epochen. Zu bestaunen waren kleine und grosse Anlagen, Modelle, Zubehör, einschlägige Literatur oder auch alte Eisenbahnerutensilien im Massstab 1:1. Die Exponate waren national, international, analog, digital. Auf den Anlagen quietschten, dampften und ratterten die Züge, es wurde geschrabt, gelötet, verdrahtet, gefeilt, bemalt. Bild oben: Ilm/G-Handmuster des RABe 4/12 NExT RBS von AEproduktion. Bild rechts: Lichteffekte am Stand von Qdecoder.



Kein Detail zu klein, um vor die Linse der LOKI-Kamera zu kommen.



Hübsche Anlage der Eisenbahnfreunde RBS aus Worblaufen.